

LUIS URBANEJA, OBOÍSTA

Venezolano nacido en Maracay Edo. Aragua. Inicia sus estudios musicales a la edad de 10 años en la Escuela de Música Federico Villena.

En el 2004 inicia sus estudios de oboe con el maestro Enyu Peña. Ha pertenecido a diversas orquestas como la Orquesta Nacional Infantil de Venezuela (2007), Orquesta Sinfónica de Aragua, Sinfónica de la Juventud Aragüeña “José Félix Ribas”, The Youth Orchestra Of Caracas, Orquesta Filarmónica Nacional de Venezuela, entre otras. Ha estado bajo la dirección de maestros como: sir Simon Rattle, Gustavo Dudamel, Christian Vásquez entre otros.

Ha participado en clases magistrales con los maestros de talla internacional como lo son: Guido Ghetti (Italia), David Walter (Francia), como también nacionales entre los cuales destacan los maestros: Andrés Eloy Medina, Pedro Higuerey, Víctor Morlés y Oliver Briceño.

En el 2011, es seleccionado junto con 9 músicos Venezolanos para un concierto binacional Uruguay-Venezuela; También participó en el 2012 en el “Proyecto Albinoni Aragua” organizado por el maestro Oliver Briceño y en junio del 2016 por medio de audición entra en calidad de Principal de Oboes a la Orquesta Filarmónica Nacional.

Terminó sus estudios de oboe a nivel técnico con el maestro Oliver Briceño, principal de la Filarmónica de Mérida y Victor Morles, Jefe de cátedra de oboe a nivel nacional y principal de la Orquesta Sinfónica Simón Bolívar “A”.

Actualmente es el principal de oboe de la Orquesta Sinfónica de Antofagasta.